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O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.
41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento Interno deste Poder, requer,
após deliberação do Plenário, seja encaminhado, ao Secretário de Estado da
Segurança Pública, Pedido de Informação nos seguintes termos:
 

Temos conhecimento do processo sobre redução do
interstício para promoção de 1º sargentos à última graduação da carreira (subtenentes)
que contemplaria aproximadamente 159 policiais militares.

 
O processo tramita sob o número SGPe nº

PMSC/55460/2023.
 
Sabemos que atualmente existem menos subtenentes que o

estipulado em lei em vigor. Ou seja, vaga abertas e prontas para serem ocupadas.
 
Temos conhecimento ainda que se o interstício não for

excepcionalmente reduzido para a promoção de 25 de novembro, a carência de
subtenentes ainda vai se agravar, pois somente em agosto de 2024 haverá 1º sargento
com interstício integralmente concluído.

 
Considerando que a graduação de subtenente tem

importância vital;
 
Considerando que levantamento já demonstrou capacidade

orçamentária;
 
Considerando que é uma oportunidade de contemplar

policiais militares que demonstraram capacidade e resiliência ao longo de suas
carreiras e que tiveram oportunidades de progressão funcional apenas tardiamente;

 
Considerando que é salutar que a PMSC haja igual ao

CBMSC ao tratar assunto análogo, pois tanto em 2021, quanto em 2022, quando
vivenciou situação similar, o CBMSC reduziu interstício de 1º sargentos para promoção
à subtenente (Portarias 263/CBMSC/2021 e 216/CBMSC/2022);
 

1 - A PMSC pretende dar andamento à promoção dos 159
primeiros-sargentos, mediante redução do interstício para novembro do corrente ano?
 

2 - Conforme consta no processo PMSC/055460/2023, a
PMSC já fez e possui em mãos a estimativa de impacto orçamentário, que se amolda
às previsões orçamentárias vigentes. Diante desse cenário, existe algum óbice para a
realização das referidas promoções?

 
 
 
Sala das Sessões,
 
 



Deputado Jessé Lopes
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